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Simon Dümig, Bergweg 18, 63877 Sailauf 

Landrat des Landkreises Aschaffenburg 
Herr Dr. Alexander Legler 
Bayernstraße 18 
63739 Aschaffenburg 
 
 
Sailauf, den 15.07.2024 
 
Initiativantrag 
 
Information zum Austritt des Klinikums Aschaffenburg-Alzenau aus dem 

Kommunalen Arbeitgeberverband 

 

Sehr geehrter Landrat Dr. Legler, 

 

als SPD-Fraktion stehen wir stets an der Seite der Arbeitnehmerinnen, Arbeitnehmer 

und Gewerkschaften. 

 

Angesichts der jüngsten Entwicklungen rund um den Austritt des Klinikums 

Aschaffenburg-Alzenau aus dem Kommunalen Arbeitgeberverband und der damit 

verbundenen Verunsicherung der Beschäftigten, bitten wir darum, dass in der heutigen 

Kreistagssitzung am 15.07. ausführlich über den aktuellen Stand und die Hintergründe 

dieser Entscheidung berichtet wird. 

 

Sie haben in den sozialen Medien betont, dass umfassende Informationen zu diesem 

Thema direkt bei Ihnen, dem Geschäftsführer des Klinikums oder dem 
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Oberbürgermeister eingeholt werden können, um Missverständnisse zu vermeiden 

und klare Fakten zu erhalten. 

 

Wir bitten daher darum, dass Sie in der heutigen Sitzung ausführlich über die Gründe, 

die erwarteten Auswirkungen und die weiteren Schritte im Zusammenhang mit dem 

Austritt informieren. Es ist wichtig, dass der Kreistag und die Öffentlichkeit 

transparente und fundierte Informationen erhalten, um die Situation angemessen 

bewerten zu können. 

 

Wir erwarten eine offene Diskussion und klare Antworten auf die Fragen der 

Kreistagsmitglieder und danken Ihnen im Voraus für Ihre Bereitschaft, umfassend zu 

informieren. 

 

Die SPD-Fraktion lehnt den Austritt des Klinikums aus dem Kommunalen 

Arbeitgeberverband entschieden ab. Wir sind der Meinung, dass dieser Schritt negative 

Auswirkungen auf die Beschäftigten haben wird und nicht im besten Interesse des 

Klinikums ist. 

 

Aufgrund der Dringlichkeit bitten wir um Behandlung in der heutigen Sitzung und 

entschuldigen uns für die Kurzfristigkeit. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Simon Dümig 

Vorsitzender der SPD-Kreistagsfraktion 


